

SOLICITUD DE COMPENSACIÓN A RTVE

El miércoles 6 de enero, la mayoría de los medinenses se puso ante el televisor para ver, como se había anunciado a bombo y platillo, su castillo de la Mota y su pueblo en un programa de máxima audiencia de la televisión pública nacional. La sorpresa llegó nada más empezar, al ver en los rótulos que "Castillo de la Mota, Valladolid" y se completó cuando uno de los jueces del concurso de cocina infantil se despidió del mismo modo.

La decepción y el enfado se extendió por toda Medina y se hizo patente tanto en redes sociales como en los mensajes que, como concejales de GM, recibimos casi de inmediato y en los que se dejaba claro que poca promoción habían hecho del municipio, motivo por el que se ha hecho una inversión importante, puesto que no se mencionó a Medina del Campo en ningún momento

Por todo ello, el grupo municipal de Gana Medina, solicita del grupo de gobierno que exija una compensación en forma de reportaje o similar a modo de promoción de Medina del Campo y reconocimiento público del error de la Radio Televisión Española y, en concreto, del programa Masterchef Junio.



En Medina del Campo a 7 de enero de 2021